Critica CEESP la baja inversión pública (Reforma 29/09/17)

Critica CEESP la baja inversión pública (Reforma 29/09/17) MURAL / Staff Guadalajara, México (29 septiembre 2017).- Mientras el Gobierno ha celebrado la reducción de la pobreza como parte de sus logros, Luis Foncerrada señaló que la disminución no se dio gracias a éste. El director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) dijo que la pobreza se redujo por la baja inflación y la generación de empleos, y no por la inversión pública, que no era tan baja desde hace 75 años. Según el CEESP, la inversión pública a junio de este año fue de 2.7 por ciento del PIB, y la privada de 17.5 por ciento. "Si cambiamos los programas sociales a inversión pública y propiciamos la inversión privada generamos empleo y con más empleos e inflación baja podemos reducir la pobreza", comentó. añadió que cuando el gasto público se eleva trae consigo un creciente déficit y aumento de deuda, suben las tasas de interés, hay afectaciones en el tipo de cambio, un aumento de precios y caída del salario. "¿Cuánto aporta el sector público a la economía? Si todo el dinero se hubiera invertido (deuda), tendríamos un País diferente (...), si no existiera el Gobierno hubiéramos crecido más". Entre los retos que planteó para reducir la desigualdad está la implementación de programas reales de desarrollo social, una política fiscal progresiva, gasto público mejor focalizado, una política salarial y laboral y contar con mecanismos de transparencia.